



## 2学期がスタートしました！

心配された台風10号の被害もなく、2学期の始業式を迎えることができました。正面玄関や教室には、子供たちを迎える先生方からのメッセージが書かれていました。子供たちも「けがなく、事故なく、事件なく」夏休みを過ごし、元気に登校することができました。始業式では、まず、そのことをみんなで喜び合いました。そして、1学期の終業式で「『わくわく楽しい夏休み』にしてほしい」と伝えた今年の夏休みを次の視点で振り返りました。

- ・規則正しい生活 ・勉強、体験 ・遊び

誰でも反省はあるものです。その反省も含め、夏休み全体として「わくわく楽しい夏休み」であったことを称賛しました。

さて、2学期のスタートです。「2学期は、新たなスタート」「2学期も、みんなで『わくわく夢がある学校』にしていこう」と呼びかけ、下の「めざす横尾っ子の姿」を確認しました。



そして、具体的に2学期に全校で頑張っていくことを大きく3点話しました。

### 1 落ち着いた学校生活をする

これまで取り組んで成果を上げてきた「1分前着席、1分前集合」や「ワンストップ挨拶」を継続するとともに、廊下歩行「はさみ歩き（走らない、騒がない、右側を）歩く」と「もくもく掃除（黙って掃除をする）」にも力を入れていく。

### 2 勉強（授業）がわかるようにすること

話の聞き方を含めた学習のきまりをもう一度確認することから始める。文章（教科書）を読んで、

書かれていることを理解することと書いたり、話したりすることを頑張る。

### 3 楽しい取組（やってみよう）を行うこと

修学旅行や宿泊学習、校外学習、横尾まつり、もちマラなどの行事を楽しむことはもちろん、第2回、3回の「おはこ集会」の実施、そして、前号でお伝えした「横尾っ子の平和のメッセージ」のようなみんなのアイデアを出し合っって取り組むことも進めていく。併せて、私から「ウェルビーイングカード」を紹介する。

このようなことを全校で頑張っていきながら、「わくわく夢がある学校」をみんなで創っていきという結びました。

## 横尾小学校美化活動への

### ご協力ありがとうございました

8/25、日曜日の早朝8時30分から横尾小PTA主催で「横尾小美化活動」を行っていただきました。連合自治会、育成協、子どもを守る会、元気野菜づくりサポーター、横尾だんじり保存会、社会体育ゴラツチーム、横尾小PTA、本校職員等、各種団体からたくさんの方が参加してくださいました。

校内のトイレ清掃、元気野菜づくり畑の整備、運動場・校舎周辺の草刈り、学校周辺の草刈り、グリーン広場の木々の伐採・草刈り等約2時間余り、暑い中の作業を汗だくになりながら行ってくださいました。校舎・学校周辺、グリーン広場、元気野菜づくりの畑、トイレが、見違えるほどきれいになりました。

この日に参加できなかった学童クラブや社会体育の各種団体の保護者の方や子供たちも、別日に除草作業を行ってくださいました。

皆様のおかげで、美しい環境の中で2学期を迎えることができます。深く感謝いたします。

横尾小HP、QRコードです → →

本日朝の状況で19,483アクセスをいただいています。2学期も、お時間があるときにみてください。

